



# TCI CUTTING, COMPAÑÍA DE REFERENCIA EN LA BIEMH 2018

TCI Cutting será una de las firmas destacadas en la 30 edición de la Bienal Española de Máquina Herramienta que se celebrará en el Bilbao Exhibition Centre del 28 de mayo al 1 de junio.

TCI Cutting será una de las firmas destacadas en la 30 edición de la Bienal Española de Máquina Herramienta que se celebrará en el Bilbao Exhibition Centre del 28 de mayo al 1 de junio. Como empresa referente de la Industria 4.0, TCI Cutting exhibirá sus últimas innovaciones en sistemas de corte de precisión industrial totalmente digitalizados, así como los potentes software que diseña y desarrolla para conseguir una fabricación inteligente y avanzada.

En nuestro stand, C-37 del pabellón 5, presentaremos nuestra apuesta por la digitalización y el concepto inteligente con la exhibición de nuestras máquinas de corte, las más versátiles, rápidas e inteligentes del mercado. Adoptar las soluciones avanzadas que permiten las nuevas tecnologías es lo que hará diferenciar el negocio de nuestros clientes, situándolo en primera línea de competitividad y rentabilidad en un mercado cada vez más exigente.

En nuestro espacio, se harán demostraciones de corte por láser Fibra en el modelo Dynamicline Fiber, corte por chorro de agua en el modelo BP-H con cabezal de 5 ejes y plegado en el modelo de plegadora industrial Mach Five.

La Bienal Española de Máquina Herramienta es la Feria Internacional referente a nivel nacional y una de las más importantes de Europa en su especialidad y en su 30 aniversario la BIEMH ha apostado por una oferta tecnológica sin precedentes. Ampliando el horizonte de la Industria 4.0, el Bilbao Exhibition Center mostrará las últimas innovaciones en producción inteligente, sistemas integrados o digitalización, además de herramientas, componentes y accesorios, metrología o control de calidad.

Si por algo se caracteriza la BIEMH es por reunir a las firmas líderes del sector y su reconocimiento en el ámbito internacional. En la última edición de 2016 reunió un total de 1.533 firmas expositoras y 40.000 visitantes y en la próxima está confirmada ya la participación de profesionales de más de 50 países. Todos ellos mostrarán u obtendrán el máximo aprovechamiento de la conocida como Cuarta Revolución Industrial.

Es por ello que BIEMH 2018 incorporará un nuevo espacio, Be Digital, dedicado a la transformación digital de máquinas, pero también de procesos completos de fabricación. En paralelo al certamen, se desarrollará un congreso-exposición que abordará los grandes retos que plantea la gestión del big data, la ciberseguridad, el internet de las cosas o las soluciones de software para la automatización. Además, también se celebrará la tercera edición de ADDIT3D, ya que la fabricación aditiva y el 3D se han convertido en unas tecnologías complementarias e irrenunciables para la máquina-herramienta.

Entre los múltiples sectores visitantes destacan el aeronáutico y espacial, naval, defensa, automoción, construcción, electrodomésticos, metalúrgico o ferroviario, por lo que constituye una excelente oportunidad para contactar con compradores y proveedores de distintos países, realizar operaciones y acuerdos comerciales o estudiar oportunidades para diversificar o añadir valor a la producción actual.

Con estas cinco jornadas, la 30 edición de la BIEMH pretende ampliar su condición de plataforma líder en fabricación avanzada con nuevos espacios, productos y expositores, profundizar en los nuevos enfoques y conceptos así como conocer lo más innovador en soluciones y experiencias de fabricación inteligente en vivo.

Os invitamos aquí:

<http://www.tci-cutting.com/tci-cutting-compania-de-referencia-en-la-biemh-2018/>

**30 BIEMH**  
YOU MAKE IT BIG

BILBAO/SPAIN  
28 MAYO/1 JUNIO  
2018

**BE IN**



**TCI cutting**  
waterjet & laser systems

PABELLÓN 5  
STAND C-37

INDUSTRY 4.0

INTEGRATED

INNOVATION

INTELLIGENT  
PRODUCTION

SYSTEMS  
INTERNATIONAL  
OPPORTUNITIES

AND TRENDS

---

## Contacto de prensa:

David Martinez  
marketing@tcicutting.com  
962572290  
<http://www.tcicutting.com>